

Kreisschau 2016 des KV Ludwigshafen am Rhein



Bei der 83. KV- und 63. KVJ-Schau des KV Ludwigshafen am Rhein, die am 19. und 20. November 2016 in der Waldfesthalle Schifferstadt stattfand, wurden von 30 Ausstellern insgesamt 235 Tiere gezeigt. Angeschlossen waren die BSS der Barnevelder und Zwerg-Barnevelder Bezirk Kurpfalz und der Rhodeländer und Zwerg-Rhodeländer Bezirk Baden-Saar-Pfalz.

Den Anfang machten Französische Rouenenten von Werner Effler, gefolgt von überwiegend körperlich schwachen und im Federwerk unfertigen Orpington in schwarz und blau-gesäumt von Dane Kautenberger. Die Amrocks gestreift von Bernd Krämer zeigten zum größten Teil beachtliche Form und Kopfpunkte. Verdient hv 96 LVB auf einen 1,0. Die Australorps blau-gesäumt von Axel Faller mit teils zu heller Grundfarbe, jedoch formlich zusagend.

Den Reigen der Zwerghühner eröffneten Zwerg-Cochin in goldweizenfarbig von Phillip Krämer und schwarze Moderne englische Zwergkämpfer von Wilhelm König. Gert Bach errang mit seinen isabellperlgraugebänderten Zwerg-Brahma V 97 LVB. Durch die Bank wie gewohnt sehr gut die Zwerg-Australorps von Dieter Dausch. Übertrendend ein 1,0 mit V 97 KVE. Die Zwerg-Sussex waren in den Farbenschlägen wildbraun (Herbert Strahberger) und grausilber (Rudolf Härtel) angetreten. Hier stach ein wildbrauner Hahn mit V 97 LVB heraus.



Kingtauben in weiß zeigte die Zuchtgemeinschaft Hornbach mit einem klasse Vertreter (hv 96 KVE). Ferdinand Tremmel zeigte Figurita-Mövchen in schwarz, gelb, blau mit schwarzen Binden, dominant rot (hv 96 LVB) und rotfahl. Außerdem präsentierte er Lausitzer Purzler in rot-geelstert.

Zwei Jungzüchter bei der KVJ-Schau.

Dominik Faller mit Australorps schwarz, durchgehend im sg-Bereich. Jonas Faller mit Zwerg-Australorps schwarz mit hv 96 LVM.

Die Sonderschau der Barnevelder und Zwerg-Barnevelder war mit 12 großen in braun-schwarzdoppeltgesäumt (hv 96 KVE für Lucien Kieffer) und 18 Zwergen in braun-schwarzdoppeltgesäumt und weiß (hv 96 LVB für Thorsten Gailing) am Start. Sicher hätte hier der eine oder andere Aussteller mehr noch gutgetan, zumal auch Sonderrichter Herbert Seitz extra verpflichtet wurde.



29,35 Rhodeländer und 5,13 Zwerg-Rhodeländer waren gekommen um sich dem Urteil von Preisrichter Günter Wesch zu stellen. Wie sich herausstellte, keine leichte Aufgabe, da hier ein hoher Zuchtstand gezeigt wurde. Stattliche Formen und glanzreiches Gefieder wurden ebenso bescheinigt wie prima Kopfpunkte und Federwerk



Altmeister Hans-Dieter Mayer war mit 2mal V 97 und 2mal hv 96 bester Aussteller bei den großen, aber auch Otto Volkmann, Herbert Dattge, Bernd Krämer und Hans Trunkenbolz konnten jeweils 1mal hv 96 für sich verbuchen.

Bei den Zwerg-Rhodeländern zeigte Claudio Portabales eine feine Kollektion die mit V 97 KVE und hv 96 Krug belohnt wurde.

Ein weiterer Anziehungspunkt war die Werbeschau von Rasse- und Ziergeflügel. Hier tummelten sich Toulouser Gänse, Marans, Barnevelder silber-schwarzdoppeltgesäumt, Dorking, Chabos, Federfüßige Zwerghühner,

Figurita Mövchen rot, Perlsteißhühner (Tinamus) und Chukar-Steinhühner in den ausgeschmückten Volieren.



Zahlreiche Besucher konnten an beiden Ausstellungstagen begrüßt werden und nahmen die Gelegenheit wahr, sich bei Speis und Trank über die Zucht und Haltung von Rasse- und Ziergeflügel und die verschiedenen Rassen und Farbschläge zu informieren.



Kreismeister wurden:

Wassergeflügel und Hühner: Bernd Krämer, Amrocks gestreift.

Zwerghühner und Tauben: Dieter Dausch, Zwerg-Australorps schwarz.

Jugendkreismeister: Dominik Faller, Australorps schwarz.



links: Die Erringer der Leistungspreise der KV-Schau Ludwigshafen

rechts: Die Aussteller des SV Rhodeländer und Zwerg-Rhodeländer Bezirk Baden-Saar-Pfalz mit AL Stefan Reiser

